

## Palabras de apoyo de todo el mundo: cómo están las asuntos en las universidades y empresas extranjeras



La transición al aprendizaje a distancia, la prohibición de celebrar eventos masivos, la transferencia de conferencias y reuniones internacionales: universidades y empresas de todo el mundo toman esas medidas para prevenir la propagación de la infección por coronavirus. Los socios extranjeros de la Universidad Politécnica compartieron con los servicios internacionales de SPbPU lo que hicieron para mantener la seguridad de sus estudiantes y su personal, y también transmitieron palabras de apoyo a los colegas y estudiantes rusos: en el contexto de eventos recientes, esto es especialmente importante.

La Universidad de São Paulo (Brasil) ha cerrado todo su campus. En el lugar de trabajo, el personal mínimo permaneció, exactamente tanto como sea necesario para garantizar la vida de la universidad. El resto trabaja en línea: los colegas interactúan entre sí a través de correo electrónico, chat y videoconferencia. Los estudiantes de Brasil, como los estudiantes de la Politécnica, estudian a distancia.

*«Por supuesto, no podemos reemplazar completamente la comunicación en vivo con virtual. Sin embargo, el aprendizaje a distancia es una muy buena adición al proceso educativo tradicional. Pero para ejecutarlo correctamente, se necesita mucho tiempo y esfuerzo», - comentó el*

subdirector de la Oficina Internacional de la Universidad de São Paulo, Sergio OLIVA.

Las previsiones para el futuro son diferentes, pero en su mayoría optimistas. Los colegas de Brasil creen que al final de la pandemia, la situación en el mundo se normalizará y todos volveremos a la vida normal. *«¡Espera! Juntos atravesaremos este momento difícil y superaremos la crisis. Y, por supuesto, siempre puede contar con nuestra asociación»*, - agregado por Sergio OLIVA.



Las escuelas en los Países Bajos también han cambiado a la educación a distancia. Los campus universitarios estaban vacíos, los estudiantes que venían a estudiar para intercambiar, si era posible, regresaban a sus países.

*«Por supuesto, todos nosotros nos vimos afectados por esta situación. Pero al mismo tiempo, no podemos dejar de notar que muchas personas perciben el aprendizaje en línea como optimista. Durante la última década, los Países Bajos han invertido mucho en el desarrollo de infraestructura digital. Ahora vale la pena»*, - Director de Nuffic Neso Rusia Jerke VERSCHOOR señaló.

Las universidades de todo el mundo abren el acceso a sus cursos en línea para todos. Los colegas holandeses señalan que no importa cuáles sean las realidades de hoy, alientan a las personas a tomar la iniciativa, ayudarse mutuamente y desarrollar aún más las oportunidades que se abren con el aprendizaje a distancia.

*«Los holandeses practican la enseñanza en clases digitales. En ellos puede dividir a los estudiantes en grupos más pequeños, asignar tareas individuales y discutir temas específicos.»*

*Para los estudiantes, la ventaja del aprendizaje en línea es su flexibilidad. Además, tienen la oportunidad de estudiar cursos impartidos en otros países.», - comentó Jerke VERSCHOOR.*



A pesar de que los pros y los contras del aprendizaje a distancia en las nuevas condiciones aún no se comprenden bien, los colegas de los Países Bajos confían en que la crisis actual es una oportunidad para adaptarse rápidamente y beneficiarse de esta experiencia lo antes posible.

*«En nombre de Nuffic Neso Rusia, deseamos a todos los estudiantes, profesores y todos aquellos que trabajan en el campo de la educación, energía positiva en los próximos meses. Abordemos este problema juntos, cuidemos a nosotros mismos y a los demás de la mejor manera de acuerdo con las recomendaciones de los expertos y nuestros gobiernos. Podemos suponer que la situación actual afectará la internacionalización de la educación superior y la movilidad de los estudiantes disminuirá. Pero también nos da la oportunidad de reflexionar sobre el trabajo que estamos haciendo y pensar en lo que podemos mejorar después de que termine la crisis. La ciencia y la educación se ayudarán mutuamente a vencer al virus. ¡Apoyémonos unos a otros!» - deseó el director Nuffic Neso Russia.*

La Universidad de Kengi (Corea del Sur) ha tomado medidas serias para prevenir la propagación de la infección por coronavirus. Todas las sesiones de entrenamiento son en línea. Es imposible encontrar en el territorio de la universidad sin usar una máscara. Además, la universidad ofrece máscaras a estudiantes extranjeros: en las farmacias ahora es difícil encontrarlas. *«Adaptamos rápidamente los planes de estudio a las clases en línea. No solo los empleados de las universidades, sino también otras empresas, siempre que sea posible, intentan trabajar de forma*

remota. En las calles, todos usan máscaras. Además, los desinfectantes para manos están en todas partes», - dijo el coordinador de movilidad académica saliente de la oficina internacional de la Universidad de Kengi Eunchi Kim.



«Expreso mi profunda gratitud a nuestras universidades asociadas por su apoyo y cooperación. Muchos estudiantes ahora enfrentan muchos problemas y debemos apoyarlos constantemente. Esperamos que la pandemia termine pronto. ¡Deseo que todos se mantengan sanos y sin daños!» - deseó Eunchi Kim.

Desde el 16 de marzo, la Universidad Federal de Tecnología de Paraná (Brasil) también ha introducido cambios en sus actividades. Según colegas brasileños, un problema grave que enfrentan los estudiantes en el proceso de aprendizaje a distancia es la disponibilidad de los medios técnicos necesarios. «A pesar de que podemos transferir capacitación en línea, también debemos pensar en aquellos que no tienen una computadora o Internet de alta velocidad. Los eventos que ocurren hoy son una oportunidad para mejorar el aprendizaje a distancia. Vemos nuestras fortalezas y debilidades, y creemos que podemos mejorar nuestra sociedad al enfocarnos en nuestros valores científicos, cooperación y apoyo», - dijo el coordinador de cooperación internacional de la Universidad Tecnológica Federal Paran Igor CORDEIRO.

«Ahora, como nunca antes, debemos estar juntos y resolver nuestros problemas de esta manera. La forma en que cada comunidad aborda esta situación puede afectar a todo el mundo, por lo que debemos continuar trabajando a nivel mundial para encontrar una salida», - notó Igor CORDEIRO.

En nombre de la Universidad Politécnica Peter the Great, enviamos palabras de apoyo a todos nuestros colegas, socios y amigos extranjeros. Como antes, estamos abiertos a la cooperación y a nuevas iniciativas, y creemos solo en lo mejor. ¡Le deseamos buena salud, fortaleza y comprensión mutua!

Preparado por SPbPU International Services. Texto: Olga DOROFEEVA